



Nombre de alumnos: Yaneth del Rosario Espinosa Cruz.

Nombre del profesor: De la Cruz Morales Maricela.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Problemas Socioeconómicos Contemporáneos.

Grado: tercer cuatrimestre.

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a24de Julio de 2020.

La cultura en el contexto actual.

En el presente trabajo hablare acerca de la cultura y el multiculturalismo de cómo se está viviendo en la actualidad, hare mención del multiculturalismo y género, la transculturación y que tan importante es para sociedad en que vivimos.

En la actualidad es de suma importancia la cultura porque de eso se conforma la sociedad en que vivimos en la cultura se refleja desde la manera en que hablamos, tradiciones comportamiento entre otras cosas, el multiculturalismo se compone de las diferentes culturas se puede decir que es variedad de múltiples culturas,” el multiculturalismo ha sido política oficial en varias naciones occidentales desde la década de 1970, por razones que varían de un país a otros” (UDS, 2020, pág. 111) a mi manera de pensar nos está dando a entender que el multiculturalismo no es lo mismo acá en México que en china cambia en la manera de actuar, como antes mencione cambia según la economía, la migración, la manera en la que se conforma la sociedad , la política, el dialogo entre culturas, el apoyo que brinda el multiculturalismo es motivar a las personas a que no se quede calladas y expresen lo que verdaderamente son en la sociedad para el multiculturalismo no hay desigualdad , ni razas, partido político, o religión, se encarga de adaptar a las personas según su preferencia, las críticas, “las mujeres forman parte de una comunidad que durante años han tenido que vivir experiencias de opresión política y social , han sido marginadas y excluidas de la construcción nacional en cada una de las sociedades existentes” (UDS, 2020, pág. 117)nos está tratando de explicar que la mujeres forman parte de la sociedad pero sin embargo han luchado para obtener voz y voto en la toma de decisiones cabe mencionar que aunque el multiculturalismo las ayude siguen siendo víctimas de la desigualdad no en todas las entidades son solo algunas como las comunidades indígenas donde todavía se vive el machismo por parte de los hombres donde la mujer no es libre para expresarse el, gracias a la globalización que ha abierto las fronteras se han ido perdiendo las diferentes cultura ,por ejemplo las tradiciones se borrar los dialectos los platillos típicos y también se pierden las identidades y los valores, aunque la mayoría de conflictos no solo son entre las mujeres también se encuentra los conflictos entre países, guerras y lo que está más moderno en la actualidad la delincuencia, “las herramientas que enfatizan a la sociedad son la corrección política, el multiculturalismo y la tecnología”(Fernando Sánchez Drago. S.F) según este autor el multiculturalismos es un elemento esencial para sociedad y como no va serlo si con él está

todo nuestro entorno y que es importante tomar en cuenta por que tanto avance de la tecnología puede que corra riesgo que se pierdan nuestras culturas.

El multiculturalismo lo vivimos todos los días porque tratamos con diferentes personas de diferentes culturas, además la mujer tiene más derecho a opinar.

Bibliografía

UDS, A. (2020). problemas socioeconomicos y comtemporaneos.

Fernando Sánchez Drago. S.F.